

Fecha: 06-06-2025

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Boric define el fin del CAE y proyecto de sala cuna como prioritarios para sus últimos nueve meses de gobierno**

Pág. : 13

Cm2: 366,9

VPE: \$ 3.650.090

Tiraje:

Lectoría:

78.224

253.149

Favorabilidad:

No Definida

# Boric define el fin del CAE y proyecto de sala cuna como prioritarios para sus últimos nueve meses de gobierno

“Tenemos que avanzar hacia un nuevo sistema de financiamiento de la educación superior que implica, por cierto, una condonación parcial o total según las particularidades de cada caso para los deudores”, dijo.

## José Navarrete

En entrevista matinal con el programa de streaming Turno este jueves, el Presidente Gabriel Boric hizo una evaluación de su gobierno y reflexionó sobre los proyectos que tiene pendientes.

En esa línea, mencionó dos que a su juicio son prioritarios, el proyecto de Sala Cuna para Chile y la iniciativa ingresada al Congreso en octubre del año pasado que crea un nuevo sistema de financiamiento de educación superior y condona las deudas por estudiar, apuntando a dar fin al Crédito con Aval del Estado(CAE).

“Quedan pendientes, por supuesto. Voy a mencionar dos acá, que son prioritarios para nuestro gobierno. Uno es el proyecto de sala cuna. Hoy día, muchas mujeres que quieren trabajar remuneradamente, porque sin lugar a dudas cuidar es trabajar, y

eso hay que decirlo de manera muy clara, por eso hemos impulsado el Sistema Nacional de Cuidado, pero muchas mujeres que quieren trabajar remuneradamente hoy día no lo pueden hacer porque tienen a cargo el cuidado de sus hijos. Y las mujeres que ingresan al mercado laboral son discriminadas por el hecho de ser madres. De hecho, la brecha salarial aumenta después de que tienen el primer hijo”, fundó.

Boric destacó que “el proyecto de sala cuna tiene una perspectiva de equidad, de igualdad, que es tremadamente importante”.

“A su vez, las salas cuna no son guarderías, sino que tienen un componente educativo muy importante y por eso impulsamos la Ley de Modernización Parvularia que ya sacamos. Yo espero que la Ley de Sala Cuna para Chile salga este año del



► El Presidente Gabriel Boric.

Congreso”, dijo.

El proyecto, que se está discutiendo en particular en el Senado desde mayo, incorpora un nuevo modelo de financiamiento mediante un Fondo de Sala Cuna, el cual recibirá aportes tanto de empleadores, como de trabajadores independientes.

En segundo lugar, el Presidente Boric se refirió al CAE.

“El fin al CAE para nosotros es una prioridad. Es una prioridad porque es de justicia que los estudiantes y sus familias no terminen con endeudamientos, acogotados hasta el cuello por el derecho a estudiar.

Y en segundo lugar, porque para el Esta-

do es tremendamente inefficiente en términos fiscales. Más de 9 mil millones de dólares ha gastado el Estado por los bancos, pagando y siendo este aval”, sostuvo.

El Presidente aseguró que hay que dejar atrás el actual sistema de financiamiento de la educación superior “que está claramente superado, que no funciona, que ha generado mucha, mucha deuda”.

“Tenemos que avanzar hacia un nuevo sistema de financiamiento de la educación superior que implica, por cierto, una condonación parcial o total según las particularidades de cada caso para los deudores del CAE”.